
Liebe Gäste  

Im neuen Jahr 2020 möchten wir unseren Betrieb 

„umweltfreundlicher“ gestalten. 

D.h. wir werden für unsere Firmen-Mittagsbelieferung nach 

und nach die Einwegbehälter in Mehrwegbehälter 

austauschen. 

Natürlich setzte ich auf Ihr Vertrauen, damit wir diese 

Mehrwegboxen auch alle wieder zurück bekommen.! 

Es wäre toll, wenn dies funktionieren würde. 

Somit hätten auch Sie weniger  Müll in Ihrer Firma. 

Die preislichen Veränderungen stehen auf Ihrem neuen 

Speiseplan.  

Bitte beachten Sie dass wir aus personellen Gründen unsere 

Mittagskarte etwas gekürzt haben. 

Vielen Dank 

 

Wir wünschen Ihnen alle eine frohe Weihnachtszeit und ein 

gesundes neues Jahr 

 

Genussvolle Grüße 

Pia Hollermayer mit Team  


